

PROGRAMA DE SENSIBILIZACIÓN



“TALLER DE SENSIBILIZACIÓN: BUSF-CÓRDOBA Y LA COOPERACIÓN AL DESARROLLO”

1.- Presentación

BUSF-Córdoba entiende que la construcción de unas relaciones Norte-Sur más justas, último objetivo de la cooperación, requiere del compromiso activo de la ciudadanía. Para ello es necesaria una labor de información y de sensibilización social, de educación en los valores de la solidaridad, responsabilidad, denuncia y compromiso.

De ahí que mediante este taller los profesionales que conforman la ONG establezcan contacto directo con la población destinataria, dentro de la provincia de Córdoba, con la finalidad de dar a conocer el trabajo que desempeñan los bomberos durante sus intervenciones humanitarias internacionales, así como los proyectos de cooperación que vienen desarrollando en otros países. Además de explicar la labor de la Unidad Canina de Rescate en estas labores, siendo sus perros los verdaderos protagonistas. Es decir, mediante el “TALLER DE SENSIBILIZACIÓN: BUSF-CÓRDOBA Y LA COOPERACIÓN AL DESARROLLO”, los grupos beneficiarios se formarán en materia de Cooperación al Desarrollo y, de modo transversal, en la reducción de riesgos mediante la adecuación de medidas de prevención y seguridad.



2.- Objetivos

- Introducir al alumnado en el ámbito de la Cooperación al Desarrollo y la Acción Humanitaria.
- Dar a conocer la labor del personal que trabaja como voluntario en las organizaciones no gubernamentales y en concreto su trabajo en las intervenciones en tareas de ayuda humanitaria y de cooperación al desarrollo.

- Fomentar la reflexión y el análisis crítico, así como valores positivos basados en la solidaridad, la responsabilidad, la denuncia y el compromiso.
- Informar y concienciar sobre carencias, necesidades y desastres en otros países.
- Fomentar el respeto a los animales y al medio ambiente.
- Estimular un compromiso concreto con los países más empobrecidos.
- Concienciar en la reducción de riesgos mediante la adecuación de medidas de prevención y seguridad.

3.- Características del Taller

Mediante una metodología participativa basada en actividades –adaptadas en función al grupo, las circunstancias y su desarrollo- donde se combinan charlas, vídeos y exposiciones, así como un simulacro donde los perros tendrán un papel principal se sensibilizará a la población diana en materia de Cooperación al Desarrollo y Acción Humanitaria.

En la puesta en marcha de este taller de sensibilización se tiene como requisito indispensable la participación de los asistentes, donde el fomento del diálogo y la reflexión es fundamental para que las personas desarrollen una conciencia crítica basada en el conocimiento de otras realidades.

Se tratarán cuatro aspectos fundamentales en el desarrollo de este taller:

1. Presentación de la ONG Bomberos Unidos Sin Fronteras Córdoba
2. Qué hace BUSF Córdoba en el campo de la Cooperación y la Ayuda Humanitaria.
3. Los perros de rescate: nuestras mejores herramientas.
4. Medidas de prevención y actuación ante riesgos.



4.- Población destinataria

Este taller va dirigido a grupos específicos diversos, interesados en esta temática desde el ámbito formal, al no formal: educación, asociaciones y otras ONG's, medios de comunicación, profesionales, entidades públicas y privadas, así como administraciones, entre otros, interesados en la sensibilización al desarrollo y todos ellos de la provincia de Córdoba.

Grupos de 30 personas como máximo, indiferentemente de la edad, ya que los docentes se adaptarán al perfil de los asistentes.



5.- Duración

La duración de este taller es de 3 horas, preferentemente en horario de mañana, de lunes a viernes no festivos.

6.- Recursos Humanos

La actividad será impartida por tres docentes, todos ellos voluntarios de la ONG Bomberos Unidos Sin Fronteras en Córdoba, con una amplia experiencia en el ámbito de la ayuda en emergencias. Además, estos profesionales contarán con la colaboración inestimable de dos de sus compañeros caninos.



7.- Recursos Materiales e instalaciones

- Una sala o lugar con sillas para la impartición de la charla a los participantes, así como mesa y sillas para los docentes.
- Un espacio amplio, a poder ser al aire libre, para llevar a cabo los talleres y la actividad con los canes.
- Medios audiovisuales.



8.- Coste de la actividad

El coste de la actividad será de 405 €, quedando desglosado de la siguiente forma:

- Desplazamiento de los 3 docentes y dos canes, hasta la localidad donde se ejecute la actividad, con una duración de 3 horas por taller.

3 docentes/ 45 € hora/ 3 horas

Total: 405 €